

## Vergnügt in Luttenbach im Mai 2018

Neun Einheiten verbrachten vom 10. bis 13. Mai gemeinsam schöne Stunden auf dem angenehmen Campingplatz der „Les Amis de la Nature“ in Luttenbach.

Schon bei der Begrüßung durch Renate kamen die ersten Sonnenstrahlen, dann blieb der Abend sonnig warm und trug damit zur fröhlichen Stimmung bei.



Die erste wichtige Aufgabe war das Aufstellen der Fahne, was dann mit einem „Arak Shalit“ (klarer, ungesüßter Anisschnaps), gestiftet von Renate und Klaus, würdig abgeschlossen wurde.



Gegen 19 Uhr gingen wir schließlich in das Platzlokal, wo neben Weiß- und Rotwein reichlich große Portionen an Flammenkuchen, Pizza oder anderen Gerichten verzehrt wurden.

Mit einem „Absacker“ nahm der Tag ein schönes Ende.

Sonne und ein Vogelkonzert weckten 8,30 Uhr kam der Baguette-Service Fahrzeug.



uns am nächsten Tag und um (Renate) direkt zu jedem

Am Mittag stand eine Fahrt bis zum die Gruppe in Bergwanderer und Weg



lang war, kehrten wir schließlich um und verbrachten den bilderbuchmäßig schönen Sonntag auf dem Platz beim gemeinsamen Grillen und guter Unterhaltung bis zur Dunkelheit.

Parkplatz Wormsa an, wo sich Spaziergänger teilte. Weil der zum Lac de Fischbödele doch zu



Am Samstag fuhren wir bei sonnigem Wetter über Sondernach auf schmaler Bergstraße zu der über 1.200m hoch gelegenen Ferme Rothenbrunnen. Hier gab es wieder ein reichhaltiges Angebot an typischen Gerichten aus der Bergregion. Satt und zufrieden führte uns die Heimfahrt über Ried Soultzbach Munster wieder auf den Platz zurück.

Der Sieg des SC Freiburg und der Klassenerhalt wurde mit Sekt würdig gefeiert. Einige entspannten sich dann noch im beheizten Freibad.

Schließlich wurde auch dieser Tag dann bis zur Dunkelheit gemütlich beendet.

Am Sonntag war ja eh die Heimreise und da machte uns dann der Nieselregen den Abschied leichter.

Für die Dabei-Gewesenen war dann wieder eine schöne Clubfahrt zu Ende.

Bernhard Baumgartner